Informe do Comitê de Crise do Sinlazer/DF

Prezados(as), presidentes e comodoros,

Conforme deliberado na reunião de ontem, os clubes que não se sentirem preparados e seguros para a reabertura amanhã, 4 de julho, estão livres para não fazê-lo.

O Cota Mil acaba de informar casos de coronavírus em sua equipe. Sabe-se que esses casos também ocorreram em outros clubes, embora não notificados ao Sinlazer/Comitê de Crise.

Por outro lado, os exames feitos pelo Laboratório Sabin, mesmo feitos desde ontem, terão seus resultados somente a partir da próxima semana.

Considerando que, embora o Decreto No. 40.923, de 26.06.2020, não exija o exame, de Covid-19, na reunião de ontem os clubes o qualificaram o como requisito para a reabertura.

Não podendo os resultados ser entregues a tempo, ficam os clubes liberados para reabrirem quando atenderem a esse requisito.

No entanto, os clubes que decidirem por reabrir, mesmo sem os resultados, ou até sem os exames, estão livres para fazê-lo, obviamente sob sua responsabilidade.

[bookmark: _GoBack]Aproveito para informar que o meu clube, a Ases, devido ao motivo acima citado, não reabrirá no próximo final de semana, mas no próximo, conforme já informou acima o presidente Ablleython, ou seja, após o recebimento dos resultados dos exames, para que seja escalada a equipe que vai trabalhar.

Lembramos que qualquer clube poderá reabrir em qualquer dia da semana.

Luís Gonzaga da Silva Filho
Presidente do Comitê de Crise
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